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Die AERO Friedrichshafen ist die europaweit größte Messe für General Aviation. 630 Aussteller aus 38
Ländern sind in diesem Jahr mit dabei. Im vorliegenden Interview mit Messe-Geschäftsführer Klaus
Wellmann geht es unter anderem um den Stellenwert der AERO für die Branche und die e-flight-expo als
immer größer und wichtiger werdender Teilbereich.
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Klaus Wellmann antwortet auf folgende Fragen: 

00:09 min (Timecode)
1. Herr Wellmann, die AERO findet in diesem Jahr zum 26. Mal statt. Eine Messe, die sich also über viele
Jahre etabliert hat. Wie wichtig ist diese Messe für die Branche? 

00:35 min 
2. Was macht Friedrichshafen zum absolut passenden Standort für diese Internationale Luftfahrtmesse? 

01:17 min
3. Was wird hier alles gezeigt und an wen richtet sich die Messe? 
 
02:01 min
4. Wie wichtig ist denn die e-flight-expo auf der AERO?


